

7.1 sun

消防技術の向上をめざす

渋川支部ポンプ操法競技会

県消防協会渋川支部消防ポンプ操法競技会およびラッパ吹奏訓練が、県消防学校で開催されました。

渋川市・榛東村・吉岡町の消防団から、15チームが参加し、消防ポンプ操作の安全性や正確性、迅速性を競いました。町からは第3分団と第4分団が出場し、消防南分署の指導と、町内分団の応援・協力により競技に挑み、操作技術を披露しました。また、ラッパ吹奏では、吉岡町・渋川市消防団第7方面隊・榛東村の連合ラッパ隊の連合ラッパ長として、吉岡町永井ラッパ長が指揮をとり、模範訓練を披露しました。



【第3分団】 指揮者 矢島浩一、1番員 大島浩二、2番員 高野哲成、3番員 金谷篤志、4番員 高橋伸行



【第4分団】 右から指揮者 吉澤充雄、1番員 松原崇、2番員 萩原儀文、3番員 萩原慎平、4番員 中澤早人



7.16 mon

上位3チームが郡大会出場

キックベースボール大会

7月16日、緑地運動公園で町子ども会育成連絡協議会主催のキックベースボール大会が開催されました。台風の影響で日程が順延となり開催が心配されましたが、当日は好天に恵まれ、久しぶりの真夏の太陽のもと、子どもたちは元気に試合を楽しみました。結果は第11区が優勝。準優勝に第4区、第3位に第9区が輝きました。なお、上位3チームは、町の代表として郡大会に参加しました。

▼第3位 第9区



▲優勝 第11区

▼準優勝 第4区



地域の行事や珍しい出来事など町のおさまりな話題をお伝えします！
皆さんの身近な情報もお寄せください。
役場総務政策課庶務行政室 ☎54・3111



7.14^{sat}

水の事故に備えて

救急救命講習会

教育委員会生涯学習室では、町民プールのオープンにともない、社会体育館で救急救命講習会を開催しました。

参加者はプール監視員や体協関係者など15人。3時間にわたり、心肺蘇生法やAEDの使用、気道異物の除去法について学びました。

胸骨圧迫（心臓マッサージ）の訓練では、参加者は汗をかきながら熱心に実践練習に取り組んでいました。

7.13^{fri}~16^{mon}

3年ぶりに開催

東雲会日本画展

日本画サークル東雲会は、3年ぶりとなる日本画展を文化センターで開催しました。

会員の人のキャリアは様々ですが、花や山の風景画など身近なモチーフが多く、来場者からは「やはり日本画は見ていてホットしますね。」といううれしい感想も聞かれました。絵を見ている人の顔が優しくほころんでくるような、暖かい雰囲気に会場が包まれていました。



7.2^{mon}

より良い地域づくりを

社会を明るくする運動

社会を明るくする運動は、すべての国民が犯罪や非行の防止と罪を犯した人達の更生について理解を深め、犯罪のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

7月は強化月間となっており、町でも保護司会や更生保護女性会の皆さんが、全体会議やのぼり旗の設置、街頭活動などを行いました。また、7月2日には、町長室にて法務大臣メッセージの伝達式が行われました。